

PELATIHAN PELAPORAN SURAT PEMBERITAHUAN (SPT) TAHUNAN
BAGI GURU SMK KOMPUTER AKUNTANSI UNIVERSAL MEDAN

Rolita Cristina Purba¹⁾, Heri Enjang Syahputra²⁾, Rosanna Purba³⁾

^{1,2,3)} Program Studi Akuntansi
Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial, Universitas Sari Mutiara Indonesia, Indonesia

Email : renikahasibuan2016@gmail.com

ABSTRAK

Sesuai dengan ketentuan yang berlaku di bidang perpajakan, Wajib Pajak diwajibkan menyampaikan Surat Pemberitahuan (SPT) baik masa maupun tahunan, terkait hasil penghitungan dan pembayaran pajak yang terutang. Penyampaian SPT harus dilaksanakan sebelum jatuh tempo pelaporan pajak, sedangkan pembayaran pajak harus dilaksanakan sebelum jatuh tempo pembayaran. Pelanggaran terhadap jatuh tempo pelaporan maupun pembayaran akan berakibat pada timbulnya sanksi administrasi berupa denda, bunga, atau kenaikan. Pengabdian masyarakat ini diberikan pada Guru SMK Komputer Akuntansi Universal Medan bagi penulis dalam melakukan Tri Dharma Perguruan Tinggi dapat memotivasi para peserta lain dalam melakukan pengabdian masyarakat pada tempat-tempat yang lain. Penyebarluasan informasi tentang pentingnya Penyampaian SPT sebelum jatuh tempo akan membuka wawasan masyarakat secara umum. Tujuan dari pengabdian ini adalah Para peserta mampu mengaplikasikan teori dengan praktek sehingga peserta mengerti akan pentingnya Penyampaian SPT sebelum jatuh tempo. Sarana penyebarluasan informasi bagi masyarakat lainnya akan sangat bermanfaat dalam kehidupan keluarga. Adapun kesimpulan dari pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah dengan mengadakan kegiatan Pelatihan Penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan Bagi Guru SMK Komputer Akuntansi Universal Medan memberikan dampak yang positif bagi para peserta. Dimana peserta memperoleh pembelajaran dan pengalaman yang menyenangkan tentang penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan. Dimana sebelumnya para peserta belum memahami dengan baik tentang penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan secara teori maupun praktik. Setelah mengikuti kegiatan pelatihan para peserta mampu memahami tentang penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan.

Kata Kunci : Penyusunan SPT, Komputer Akuntansi

ABSTRACT

In accordance with applicable regulations in the field of taxation, taxpayers are required to submit periodic and annual tax returns (SPT), regarding the calculation results and payment of tax owed. Submission of SPT must be carried out before the due date of tax reporting, while tax payments must be carried out before the due date of payment. Violation of reporting and payment due dates will result in administrative sanctions in the form of fines, interest or increases. This community service is given to Teachers of Universal Medan Computer Accounting Vocational School for writers in carrying out the Tri Dharma of Higher Education to motivate other participants in carrying out community service in other places. Dissemination of information about the importance of submitting SPT before it is due will broaden public awareness in general. The purpose of this service is that participants are able to apply theory with practice so that participants understand the importance of submitting tax returns before they are due. Means of disseminating information to other communities

will be very useful in family life. The conclusion from the implementation of this Community Service is that by holding an Annual Notification Letter (SPT) Preparation Training for Teachers of Universal Medan Computer Accounting Vocational Schools it has a positive impact on the participants. Where participants get fun learning and experiences about preparing Annual Tax Returns (SPT). Where previously the participants did not understand well about the preparation of Annual Tax Returns (SPT) in theory and practice. After participating in the training activities, the participants were able to understand the preparation of an Annual Tax Return (SPT).

Keywords: *Compilation of SPT, Computer Accounting*

PENDAHULUAN

Sesuai dengan ketentuan yang berlaku di bidang perpajakan, Wajib Pajak diwajibkan menyampaikan Surat Pemberitahuan (SPT) baik masa maupun tahunan, terkait hasil penghitungan dan pembayaran pajak yang terutang. Penyampaian SPT harus dilaksanakan sebelum jatuh tempo pelaporan pajak, sedangkan pembayaran pajak harus dilaksanakan sebelum jatuh tempo pembayaran. Pelanggaran terhadap jatuh tempo pelaporan maupun pembayaran akan berakibat pada timbulnya sanksi administrasi berupa denda, bunga, atau kenaikan.

Bagi Wajib Pajak yang alpa tidak menyampaikan SPT atau menyampaikan SPT tetapi isinya tidak benar atau tidak lengkap dan dapat merugikan negara yang dilakukan pertama kali tidak dikenai sanksi pidana tetapi dikenai sanksi administrasi berupa kenaikan sebesar 200% dari pajak yang kurang dibayar.

Dalam pengabdian yang dilakukan pada SMK Komputer Akuntansi Universal Medan menjadi salah satu wahana pembaharuan para guru-guru untuk berpartisipasi dalam penyampaian SPT. Dari informasi selama pengabdian dilakukan banyak para guru hanya berpaku pada profesi sebagai mengajar pada hal masih banyak hal-hal yang harus diketahui tanpa mengganggu tugas pokok. Dengan perdebatan yang ditawarkan sesama guru juga terhadap narasumber menjadi tolak ukur bagi narasumber tentang pemahaman tentang pemaparan/persentase.

Acara yang direncanakan pada pukul 08.00 wib menjadi 09.00 wib sampai dengan selesai pada pukul 12.30 berjalan dengan lancar. Berbagai masukan juga dapat kita simak dari persentase kelompok dan tanggapan-tanggapan dari kelompok lainnya sebagai sumbangsih pelaksanaan pengabdian. Pada akhir acara masukan dari para peserta yang membuka diri untuk dilakukan kembali kegiatan yang sama pada kesempatan lain.

Harapan dari penyaji dengan dilakukannya kegiatan pengabdian masyarakat bahwa para peserta mampu mengerti akan pentingnya penyampaian SPT dilaksanakan sebelum jatuh tempo pelaporan pajak, sedangkan pembayaran pajak harus dilaksanakan sebelum jatuh tempo pembayaran sekaligus menyebarkan informasi tentang SPT pada lingkungan masyarakat sekitar tempat tinggalnya. Keberhasilan tidak datang dengan sendirinya tetapi dibutuhkan aplikasi teori dengan praktek.

Pengabdian masyarakat ini diberikan pada Guru SMK Komputer Akuntansi Universal Medan bagi penulis dalam melakukan Tri Dharma Perguruan Tinggi dapat memotivasi para peserta lain dalam melakukan pengabdian masyarakat pada tempat-tempat yang lain. Penyebarluasan informasi tentang pentingnya Penyampaian SPT sebelum jatuh tempo akan membuka wawasan masyarakat secara umum. Tujuan dari pengabdian ini adalah Para peserta mampu mengaplikasikan teori dengan praktek sehingga peserta mengerti akan pentingnya Penyampaian SPT sebelum jatuh tempo. Sarana penyebaran informasi bagi masyarakat lainnya akan sangat bermanfaat dalam kehidupan keluarga.

METODE PELAKSANAAN

Metode Yang Digunakan Pelatihan Penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan Bagi Guru SMK Komputer Akuntansi Universal Medan dengan Ceramah Serta Tanya-Jawab.

METODE EVALUASI

Evaluasi dilakukan pada akhir sesi kegiatan. Evaluasi diberikan dengan mengumpulkan data yang diperoleh dari masing-masing kegiatan melalui penyebaran kuesioner ke seluruh peserta pelatihan.

HASIL KEGIATAN

Adapun hasil kegiatan adalah sebagai berikut :

Tabel 1 : Hasil Pencapaian Akhir

Unsur	Pra Sosialisasi	Pasca Sosialisasi	Uraian	Persentase (%)
Pelatihan Penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan	Belum memahami dengan baik tentang penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan baik secara teori maupun praktik	Memahami dengan baik tentang penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan baik secara teori maupun praktik	Memberikan pengetahuan tentang penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan	100

PEMBAHASAN

Secara keseluruhan kegiatan berjalan dengan baik sesuai dengan perencanaan. Semua pihak dapat bekerjasama dengan baik. Banyak hal positif yang ditanamkan dalam kegiatan ini. Salah satunya pemahaman terkait pelatihan penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan. Pelaksanaan kegiatan berlangsung cukup interaktif ditandai dengan banyaknya peserta yang aktif bertanya. Pelaksanaan secara umum berjalan dengan lancar dengan dukungan terutama dari SMK Komputer Akuntansi Universal Medan . Berdasarkan kegiatan pengabdian yang telah dilakukan, diperoleh hasil sebagai berikut yaitu :

- a) Peserta semakin memahami arti penting penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan
- b) Peserta memahami tentang manfaat dari penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan

KESIMPULAN

Adapun kesimpulan dari pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah dengan mengadakan kegiatan Pelatihan Penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan Bagi Guru SMK Komputer Akuntansi Universal Medan memberikan dampak yang positif bagi para peserta. Dimana peserta memperoleh pembelajaran dan pengalaman yang menyenangkan tentang penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan. Dimana sebelumnya para peserta belum memahami dengan baik tentang penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan secara teori maupun praktik. Setelah mengikuti kegiatan pelatihan para peserta mampu memahami tentang penyusunan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan. Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat yang diselenggarakan oleh tim pelaksana menjadi sarana terjalinnya hubungan yang erat antara Universitas Sari Mutiara Indonesia dengan SMK Komputer Akuntansi Universal Medan

UCAPAN TERIMAKASIH

Kami dari Tim Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) mengucapkan terima kasih kepada SMK Komputer Akuntansi Universal Medan yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran mendukung kami dalam melaksanakan kegiatan PKM sebagai salah satu Tri Dharma di Perguruan Tinggi.

DAFTAR PUSTAKA

<http://www.pajak.go.id/content/seri-kup-surat-pemberitahuan-dan-batas-pembayaran-pajak>
www.pajak.go.id
efiling.pajak.go.id